

2377

Christine von Arx, SP

27. Juni 2004/5

Interpellation betreffend Spar Aegelmatt

Anlässlich meines Einkaufs vom 25. Juni 2005 musste ich im Spar zur Kenntnis nehmen, dass das Geschäft per 30. Juni 2005 schliesst. Dies wurde dann auch in der bz von heute bestätigt. Für die Bewohnerinnen und Bewohner, welche teilweise Alt und/oder Gehbehindert sind, ist diese Einkaufsmöglichkeit äusserst wichtig, gerade bei den zur Zeit herrschenden Temperaturen. Zusätzlich hat sich das Personal bemüht, der Kundschaft bei Problemen oder Überforderungen beim Einkauf zu helfen und hat dadurch beigetragen, dass ältere und gehbehinderte Menschen selbständiger Leben konnten. Die Läden Zentrum von Pratteln oder MuttENZ sind zu weit weg. Ebenso ist ein Fussmarsch zur Tramstation für ältere und gehbehinderte Menschen beschwerlich und nicht machbar.

Ich bitte den Gemeinderat deshalb, folgende Fragen zu beantworten:

1. Seit wann weiss der GR von dieser Schliessung?
2. Was macht der GR dagegen und wie hat er sich für den Erhalt des Ladens eingesetzt?
3. Weshalb wurde die Baubewilligung für die fragliche Liegenschaft nicht mit der Pflicht verknüpft, dort einen Laden zu führen?
4. Was geschieht mit den Angestellten?
5. Bemüht sich der GR darum, dass sich an diesem Standort erneut ein Laden ansiedelt?
6. Was tut der Gemeinderat im Allgemeinen, damit die Aussenquartiere attraktiv bleiben?
7. Ist der Gemeinderat bereit, mit der Post wenigstens über die Postzustellung an die einzelnen Haushalte zu verhandeln, damit die Pflicht zur Benutzung eines Postfachs wegfällt, wenn man beim Aegelmattquartier nicht mehr einkaufen kann und deshalb ohnehin mühsam ins Dorf oder nach MuttENZ fahren muss oder sollen die Quartierbewohner weiterhin durch die Post schikaniert werden?

Christine von Arx

Prattler Spar-Filiale schliesst

PRATTELN. Der Spar-Supermarkt an der Muttenerstrasse in Pratteln wird diesen Donnerstag definitiv geschlossen. Dies teilt das Unternehmen in einem Mediencommuniqué mit. Die provisorischen Räumlichkeiten müssen einer Überbauung weichen. In dieser hatte ursprünglich auch die

Supermarktkette ein neues Verkaufslokal geplant. Doch habe der Grundriss nicht dem Konzept entsprochen und die Suche nach einem anderen geeigneten Standort sei erfolglos geblieben, schreibt das Unternehmen. Nun wird die Filiale auf Ende Monat ersatzlos gestrichen. (bz)